
Adexus, subsidiaria de Graña y Montero en Chile, entró en reestructuración

La empresa pagará el total de sus pasivos en los próximos seis años.

Adexus, subsidiaria chilena de Graña y Montero, entrará en proceso de reestructuración luego de haber llegado a un acuerdo con su la mayoría de sus acreedores, informó la constructora peruana.

"La junta de acreedores de Adexus aprobó con el voto favorable de más del 80% de los acreedores prendarios y del 85% de los acreedores valistas, respectivamente, el acuerdo judicial de reorganización propuesto por Adexus **en el marco del procedimiento de reorganización concursal**", indicó la empresa peruana en un hecho de importancia.

La empresa de servicios tecnológicos y *outsourcing* chilena Adexus se reestructurará y **pagará el total de su pasivo reorganizado en un plazo máximo de seis años**, según las nuevas condiciones.

Durante el proceso de pagos Adexus **podrá continuar sus actividades comerciales con normalidad**.

Gracias a la protección financiera concursal prevista en la ley chilena y con el apoyo de sus acreedores, Adexus ha logrado la reestructuración de sus pasivos mientras continuó atendiendo a todos sus clientes", **indicó Graña y Montero**.

Le quedan **2/5** artículos este mes. **S**